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ТАКЖЕ  В НОМЕРЕ:

ЛЕНИНСКИЙ
СУББОТНИК

КОНЦЕРТ
К 70%ЛЕТИЮ
ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

На концерте звучали люби�
мые и дорогие старшему по�
колению песни ››  4 стр.

НАШИ ГЕРОИ

СЛАВА ТРУДОВОМУ НАРОДУ – ПОБЕДИТЕЛЮ!

Апрель в Королёве особый месяц.
12 апреля – День Космонавтики, наш, как мы называем,

«престольный праздник». С прошлого года он получил ста!
тус Международного. Значит и наш город окончательно ут!
вердился как космическая столица.

В этом году для православных он совпал с Пасхой – Воскре!
сением Христовым. Вот и задумаешься над словами, когда!
то сказанными В.Ф. Уткиным – бывшим директором ЦНИИ!
МАШ, видным учёным. А звучали они так: «Именно нашему
городу выпала удивительная миссия осуществить прорыв в
космос, а значит стать ближе к Богу.

На самой старой площади стоит обновлённый памятник
В.И. Ленину. За его плечами самая главная космическая
проходная, через которую прошли сотни тысяч рабочих,
инженеров, учёных во главе с С.П.Королёвым.

Здесь в 1961 году встречали Юрия Гагарина.
В этом году 22 апреля исполняется 145 лет со дня рожде!

ния вождя мирового пролетариата В.И.Ленина, определив!
шего на века, что только человек труда может быть хозяином
жизни в обществе.

Впереди Первомай и Великий День Победы. Как никогда
эта дата – 70!летие со дня Победы в Великой Отечественной
войне, объединила все здоровые силы не только России, но
и всего мира на борьбу с фашизмом.

Как и в начале прошлого века, мы встаём на защиту

цивилизации, главной ценностью которой являются со!
весть, святость, верность.

Столетиями российский народ отстаивал право быть людь!
ми высоких духовно!нравственных качеств, истинных патри!
отов и хозяев Своей жизни на Своей земле.

Пришёл наш черёд. И, знаю, что мы с этим справимся, так
как почти каждого дома коснулась похоронка и в каждом
доме ковалась Победа!

Депутат Московской областной Думы
Т.А. ОРДЫНСКАЯ

Уважаемые земляки!

Г.А. Зюганов: «Мы должны объединиться
в это трудное время»
О рабочем визите Председателя ЦК КПРФ в подмосковный Королёв
17 апреля Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов с рабочим визитом посетил
наукоград Королёв. Лидера КПРФ сопровождали: заместитель Председателя ЦК
КПРФ, председатель Комитета Госдумы по природным ресурсам, природопользо3
ванию и экологии Владимир Кашин, депутат Госдумы, член ЦК КПРФ, первый
секретарь Московского обкома КПРФ Николай Васильев, секретарь МК КПРФ,
председатель Комитета Мособлдумы по местному самоуправлению Александр
Наумов, депутат Мособлдумы Татьяна Ордынская, депутаты3коммунисты город3
ского Совета депутатов.

Начался визит со встречи с главой горо!
да А.Н. Ходыревым. Он рассказал о жизни
муниципального образования, его пробле!
мах и успехах, поделился ближайшими
планами на будущее.

СИЛА В ЕДИНСТВЕ
Делегация коммунистов вместе с руко!

водством города приняла участие в митин!
ге, посвящённом торжественному откры!
тию после реконструкции памятника В.И.
Ленину. Мероприятие было буквально про!
питано атмосферой единства, так нечасто
встречающимся в последнее время.

Открыла митинг депутат Мособлдумы
Татьяна Ордынская. Она сказала, что ве!
тераны неоднократно обращались к ней с
просьбой о реставрации памятника. «Сей!
час он приведен в должный вид, соответ!
ствующий имени нашего вождя», ! под!
черкнула депутат.

Затем, перед собравшимися выступил
лидер КПРФ:

«Мне не просто приятно сегодня с вами
встречаться, но я испытываю гордость за
те космические открытия, за те подвиги,
которые советская страна совершила во
имя Победы над фашизмом, — подчерк!
нул Геннадий Зюганов. — Мы должны
объединиться в это трудное время. Надо
брать лучшее у советской эпохи. Надо
учиться у Ленина, Королёва, Курчатова,
Келдыша. Вам спасибо за то, что вы бере!
жете память, чтите традиции. Благодарю
главу, который за такой срок немало сде!
лал для города».

Глава города Александр Ходырев,
в свою очередь, поздравил присутствую!
щих с открытием памятника и предстоя!
щими праздниками, поддержав идею
объединения, озвученную лидером КПРФ:
«Вместе мы едины, а едины мы тогда,
когда делаем общее дело».

Начальник лаборатории ЦНИИ МАШ
Сергей Логинов подчеркнул, что восста!
новление после долгой разрухи памятни!

ка В.И. Ленину очень важный и знамена!
тельный повод. «Его программа индуст!
риализации, коллективизации, культур!
ной революции привели к тому, что наше
государство смогло выстоять в жесточай!
шей Великой Отечественной Войне. При!
ятно, что сегодня собрались представите!
ли различных политических партий. Наша
задача — сохранить зародившееся един!
ство политических сил. Это будет способ!
ствовать не только сохранению нашего
потенциала, но и его приумножению, вы!
водя нашу державу в лидеры».

Первый секретарь Королевского ГК
КПРФ Андрей Яскевич также подчеркнул
идею единения «Сегодня мы как никогда
должны сохранять и продолжать свои
традиции. И несмотря на партийную при!
надлежность, жить, думать и работать по!
наукоградски, тогда у нас все получится».

Руководитель Королёвского городско!
го отделения «Русский Лад» Константин
Самарин отметил, что открытие памятни!
ка В.И. Ленину, событие незначительное в
масштабах страны, но великое в масшта!
бах города, объединило и собрало людей
разных политических взглядов: «Несмот!
ря на наши различия во взглядах, мы
должны проникнуться идеей солидарно!
сти и дружбы. Только тогда мы сможем
возродить сильную и свободную Россию».

(Окончание на с.2)

 «Только тот народ, кото�
рый чтит своих героев, мо�
жет считаться великим».

К. К. Рокоссовский,
Маршал Советского Союза

››  5 стр.

Коммунисты королёвского
городского отделения КПРФ
приняли участие в общего�
родском субботнике по убор�
ке города.  ››  3 стр.
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(Окончание. Начало на с. 1)
Заместитель председателя ЦК

КПРФ Владимир Кашин подчерк�
нул, что, восстанавливая памятни�
ки, даря им новую жизнь, мы отда�
ем дань памяти, толику благодар�
ности основоположнику нашего го�
сударства В.И. Ленину. Ведь имен�
но благодаря его идеям и выбору
правильного пути развития, наша
страна выстояла в жесточайшей
Великой Отечественной Войне, а
после ее завершения смогла стать
сильнейшей державой. «Давайте
возрождать идеи Ленина. Идеи доб�
ра, справедливости и гуманизма. И
тогда, победа будет за нами!», �
завершил свое выступление Влади�
мир Иванович.

После торжественного открытия
памятника вождю мирового проле�
тариата, Геннадий Зюганов вручил
юбилейные награды ветеранам, а
также партийные билеты вновь при�
нятым коммунистам. Несколько
молодых ребят стали в этот день
пионерами и комсомольцами.

В завершение мероприятия, де�
легация коммунистов и руководство
города возложили цветы к памят�
нику В.И. Ленина и посадили не�
сколько елей в расположенном ря�
дом сквере.

БУДУЩЕЕ ЗА НАУКОГРАДАМИ
Здесь депутатов�коммунистов

встретил директор предприятия
Александр Берсенев. «Композит»
является ведущим стратегическим

предприятием страны, занимается
опытными, технологическими, ис�
следовательскими и научными ра�
ботами в сфере установления
свойств различных современных
материалов и созданию новейших
металлургических технологий, ме�
таллических и неметаллических
материалов, а также металлоком�
позитов.

На встрече с коллективом лидер
коммунистов признался, что был на
всех производствах наукограда, кро�
ме ОАО «Композит». Поэтому вы�
бор был не случайным, тем более,
что предприятие решает одну из
ключевых задач по разработке ма�
териалов для развития ракетно�кос�
мической отрасли России.

В частности, лидер КПРФ отме�
тил: «Я восхищен производством,
которое в наше непростое время
смогло удержаться и продолжает
выполнять гособоронзаказ. Прият�
но, что ваш коллектив сохранил свои
лучшие традиции и успешно выпол�
няет в том числе и иностранные за�

казы. Важно, что сотрудники получа�
ют достойную зарплату. И еще � очень
хороший показатель, что на пред�
приятии много молодёжи. Нередко в
оборонке приходится видеть совсем
другую картину, когда молодые люди

не идут на военные предприятия,
пожилые специалисты, отправляясь
на пенсию, не могут никому передать
свой опыт. Наша партия всегда под�
держивала производственные пред�
приятия и старается максимально
помогать им в развитии».

Далее лидер КПРФ обрисовал
социально�экономическую ситуа�
цию в России, и рассказал об анти�
кризисных мерах, которые предла�
гает Компартия:

«Впервые за 12 лет Госдума сек�
вестировала бюджет. Но, принятый

бюджет не отвечает ни на один се�
рьезный вопрос и его в любом слу�
чае придется пересматривать. Мы
имеем свое видение на этот счет
надеемся, что и Дума, Правитель�
ство и Президент к нам прислуша�
ются.

Компартия давно настаивает на
поддержке базовых отраслей про�

изводства. Прежде всего в ракетно�
космической сфере, где почти все
технологии имеют двойное назна�
чение. Госдума приняла стратеги�
ческое решение, поддержать ваше
направление. На это, в сумме с обо�
роной и безопасностью выделено
более 3 трлн рублей.

Россия может выбраться из кри�
зиса только за счет наукоградов, но
для этого нужна иная финансово�
экономическая политика. Мы вне�
сли законопроект о прогрессивном
налогообложении. По принципу, как
это сделано в Европе. Это позволи�
ло бы залатать все дыры в бюджете.
Только у нас берут 13% и с бедного
учителя и с олигарха. Пока этот за�
кон не нашел поддержки у правя�
щего большинства, но мы не сдаем�
ся.

Хотел бы обратить ваше внима�
ние на одну вещь, которую мы все,
как граждане России должны пони�
мать. Сильные, успешные и образо�

ванные, мы в этом мире, никому
кроме себя не нужны. От Балтики до
Тихого океана нас осталось 2% от
населения планеты, а на нашем ма�
терике сосредоточено примерно
треть главных стратегических ре�
сурсов. Наше богатейшее государ�
ство рассматривают лишь как сы�
рьевой придаток. В другом каче�
стве мы никому не нужны. Именно
поэтому, как только Путин загово�
рил о суверенитете страны, ее безо�
пасности и интересах, нас стали
долбить всевозможными санкция�
ми, � подчеркнул Геннадий Андрее�
вич. � Или мы будем исходить из
своей тысячелетней истории, опи�
раясь на все лучшее, или нас разор�
вут на части».

«Мы рады, что новый глава Коро�
лева А.Н. Ходырев многое делает
для поддержки производства, бла�
гоустройства города. Для меня не
так важен цвет партбилета, для меня
важно, чтобы вы понимали, что Рос�
сия без справедливости, чувства
коллективизма, стратегии развития
не может выживать в этой исто�
рии», � завершил свое выступление
Г.А. Зюганов.

Работники предприятия тепло
поприветствовали аплодисментами
выступление лидера КПРФ. Затем
Геннадий Андреевич ответил на воп�
росы собравшихся.

После чего, директор ОАО «Ком�
позит» Александр Берсенев расска�
зал почетным гостям о том, чем в
настоящий момент занимаемся
предприятие, каково его место в
ракетно�космической отрасли и как

руководство оценивает день сегод�
няшний и перспективы развития в
будущем.

КОРОЛЕВСКИЙ ИСТОРИЧЕСКИЙ
МУЗЕЙ
Только переступив порог музея,

расположенного в здании Централь�
ного Дворца культуры имени М.И.
Калинина, делегация коммунистов,
буквально окунулась в историю со�
ветских лет.

Экспозиции музея масштабно от�
ражают неоценимый вклад жите�
лей Королева в развитие космичес�
кой техники и передовых современ�
ных технологий в космической сфе�
ре, «рассказывают» о дореволюци�
онном быте, событиях Гражданс�
кой и Великой Отечественной Вой�
ны, об истории создания и деятель�
ности ЦАКБ (Центрального артил�
лерийского КБ) В.Г. Грабина, ору�
дия которого разрабатывались спе�
циально для фронта, о конструк�
торском бюро академика С.П. Коро�
лева и о других важных событиях.

Здесь представлены артиллерий�
ские орудия и установки времен
Великой Отечественной войны, ма�
кеты космических кораблей, раз�
личные приборы и средства связи.
Имеется много фотографий, пла�
катов, фотографий.

Директор музея Максим Гусев про�
вел интереснейшую экскурсию для
почетных гостей, в завершение ко�
торой было сделано памятное фото.

ДЕНЬ ТРУДА В КОРОЛЕВЕ
В завершение визита, коммуни�сты

приняли участие в праздновании Дня
труда Московской области. Торже�
ственная церемония чествования луч�
ших тружеников Королёва, состоя�
лась в ЦДК им. М.И. Калинина.

Глава города поздравил с празд�
ником и пожелал дальнейших успе�
хов трудовым коллективам и их
представителям» «В городе работа�
ют девять основных системообра�
зующих предприятий, на которых
трудятся более 35 тысяч человек.
Всего на производстве и предприя�
тиях, в социальной сфере города
заняты более 70 тысяч человек, �
отметил Александр Ходырев. � Мы
работаем в полном взаимопонима�
нии с руководящим составом на�
ших градообразующих предприя�
тий, проводим политику «Предпри�
ятие – городу, город – предприя�
тию». И администрация, и трудовые
коллективы делают все, чтобы Ко�
ролев стал городом высокой кос�

Г.А. Зюганов: «Мы должны объединиться в это трудное время»

мической славы, чтобы в нем реа�
лизовывались космические и соци�
альные проекты самого высокого
уровня», � добавил Ходырев.

После этого на сцену поднялись:
председатель ЦК КПРФ Геннадий
Зюганов, заместитель председате�
ля ЦК КПРФ Владимир Кашин и ли�
дер подмосковных коммунистов
Николай Васильев.

Поздравляя с праздником трудо�
вые коллективы города, Геннадий
Андреевич отметил: «Я тоже гор�
жусь своей трудовой династией. В
семье Зюгановых в трех поколени�
ях было 10 педагогов, которые пре�
подавали в школах и вузах. Наш
общий семейный стаж – 320 лет.

Сам факт, что Московская область
показывает пример в проведении
таких праздников, и тем более в
славном Королеве, заслуживает
поддержки и внимания. Есть 7 про�
фессий, которые определяют судь�
бу любого народа и любого госу�
дарства. Способные, грамотные ра�
бочие и крестьяне, создают все глав�
ные ценности. Грамотные учителя и
врачи, делают население образо�
ванным, здоровым и успешным. А
благодаря талантливым инженерам,
ученым и военным, у нас будет бу�
дущее, космос, будут решаться за�
дачи, связанные с безопасностью и
обороной.

Только очень трудолюбивый на�
род мог освоить пространство от
Балтики до Тихого океана, где три

четверти территорий находятся в
вечной мерзлоте. Только очень
храбрый народ мог в семи битвах
отбиться от всех супостатов, кото�
рые вторгались на наши просторы.
Только очень талантливые люди
могли первыми прорваться в Кос�
мос.

Я благодарю вас за ваш ударный
труд, горжусь, что мы вместе с вами
отмечаем этот праздник. И наде�
юсь, что впереди у нас новые от�
крытия, большие трудовые дости�
жения», � завершил Г.А. Зюганов.

После чего коммунисты поблаго�
дарили Главу города за успехи в
развитии наукограда и вручили ему
памятную медаль «70 лет Победе»,
учрежденную ЦК КПРФ. Такие же
медали, а также цветы и подарки
члены делегации преподнесли ве�
теранам города.

Торжественную церемонию со�
провождали номера концертной
программы творческих коллективов
города.
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Возложение цветов к памятнику В.И. Ленина 17 апреля во время рабочего визита
Председателя ЦК КПРФ Геннадия Зюганова на митинге, посвящённом торжественному
открытию  его после реконструкции.

22 апреля в честь 145летя со
дня рождения Владимира Иль
ича Ленина королёвские ком
мунисты возложили цветы к
его памятнику. На встрече со
бралось более 30 человек – это
коммунисты городского коми
тета, члены общественных
организаций, просто прохо
жие. Для нашего города В.И.
Ленин и память о нём имеют
особый смысл. В трудные для
орудийного завода в Подлип
ках времена  именно В.И. Ле
нин помогал решить жилищ
ные и кадровые вопросы заво
да. В начале 1921 года В.И. Ле
нин подписал Постановление
СНК РСФСР о создании науч
ноисследовательской органи
зации по разработке ракет и
ракетных двигателей, давшее
начало развитию ракетно
космической отрасли.

145�летие со дня рождения В.И. Ленина

Ленин � отец революций,
Ленин � борьба и свобода,
Ленин � людская надежда,
Любовь всех бесправных

и бедных!
В соответствии с Постановлени'

ем Президиума ЦК КПРФ «О партий'
но'политической учёбы в отделе'
ниях КПРФ в 2014/15 учебном году»,
согласно утверждённой на заседа'
нии Бюро ГК КПРФ тематики кол'
лективных занятий членом бюро
Королёвского ГК КПРФ И.Г.Лома'
киным было проведено (четвёртое
в этом учебном году) теоретическое
собеседование, посвященное 145

летию со дня рождения В.И.Ленина

 вождя трудящихся России и всего
мира, по вопросам:

1. Неисчерпаемое богатство ве�
ликих ленинских идей.

2. В.И.Ленин – гений революции.
3. Жизнь В.И. Ленина – подвиг.
Во вступительном слове руково'

дителя теоретического собеседова'
ния было сказано: 22 апреля ' 145'
я годовщина со дня рождения Ве'
ликого Человека ' Владимира Иль'
ича Ульянова (Ленина) ' величай'
шего политического деятеля, гени'
ального мыслителя, вождя Миро'
вого Пролетариата, теоретика и
организатора ВОСР, создателя мно'
гонационального государства '
СССР. День рождения человека,
совершившего одно из величайших
деяний во всей мировой истории.
Именно Ленин осуществил тысяче'
летнюю мечту людей о равенстве и
справедливости. Это была и его
мечта. И реализации этой мечты он
посвятил всю свою жизнь. Без ос'
татка, без оглядки, без сомнений,
работая не щадя себя. Поэтому и
жизнь его оказалась короткой. Ле'
нин ' это Данко 20 века. В.И.Ленин
известен во всём мире как великий
философ и экономист, гениальный
политик, одарённый оратор и рево'
люционер'практик, основатель пер'
вого в мире государства рабочих и
крестьян.

В.И.Ленин не только создал тео'
рию социалистической революции,
но и политическую организацию для
её осуществления ' партию боль'
шевиков. И ВОСР, свершившаяся 7
ноября 1917 года под непосред'
ственным руководством В.И.Лени'
на, не только создала совершенно
новый тип власти, власти истинно
народной, ' Республику Советов, но
и предопределила пути развития
всей земной цивилизации практи'
чески на весь 20 век. Имя Ленина,
как выдающейся личности, выра'
зителя идеи борьбы за социальную
справедливость, претворившего эту
идею в жизнь в нашей стране,
пользовалось и продолжает пользо'
ваться огромным авторитетом во

всём мире. Оно воз'
действует на умы и
сердца людей самых
разных идеологи'
ческих взглядов и
конфессий. Его об'
раз воспринимается
как символ всего
светлого и справед'
ливого, и это воспри'
ятие иногда находит'
ся даже на грани
чего'то высшего,
почти обожествле'
ния.

Высшие духовные
лидеры Индии при'
числили Ленина к
«махагмам» ' лично'
стям, отмеченным
наивысшим, исклю'
чительным знаком.
Кроме него в 20 веке
этим был удостоен
только Ганди. В по'
слании Советскому
Правительству они писали: «Ленин

 знак чуткости Космоса». Знамени'
тая болгарская ясновидящая Ванга
сказала в 1983 году: «Учение Лени

на по своему значению равно уче

нию Христа. Так же, как Христос, он
будет хулим и гоним, но придёт вре

мя, и люди оценят Ленина». Пора'
зительно, что в 1983 году Ванга пред'
сказала о возможности в будущем
отрицательного отношения к Лени'
ну, хотя в то время никто не мог
этого даже представить. Наверняка
исполнится и вторая часть её пред'
сказания. Правда, и сейчас Ленин,
по'прежнему, исключительно дос'
тойно оценён всеми честными, по'
рядочными, думающими людьми во
всём мире. Во многих городах Ев'
ропы есть музеи, памятные места,
связанные с пребыванием Влади'
мира Ильича, которые ценятся и
пользуются очень большой попу'
лярностью у местных жителей и ту'
ристов. Резко растёт, особенно пос'
леднее время, популярность его
трудов за рубежом.

Естественно, совсем другой взгляд
на Ленина у наших доморощенных
«демократов». Понимая его величие,
как человека, олицетворяющего не'
навистную им советскую эпоху ' эпо'
ху великих свершений и побед, ког'
да не было места подобной «демок'
ратической» нечисти, наша правя'
щая элита с помощью купленных
политологов и СМИ пытаются опо'
рочить его имя. Отсюда грубая, при'
митивная, рассчитанная на идиотов
и обывателей, клевета о пломбиро'
ванном вагоне, о жестоком тиране
Ленине, о каких'то несуществующих
завещаниях, постоянно муссируемая
вокруг выноса тела Ленина из Мав'
золея. Чтобы понять причину звери'

ной ненависти буржуев всего мира и
их платных подголосков к В.И.Лени'
ну, необходимо представлять, с чего
начал и что совершил этот человек.
Масштаб личности Ленина особенно
ярко высвечивается при сравнении с
тусклыми, бездарными так называе'
мыми лидерами постсоветской Рос'
сии.

За годы руководства страной и
партией Ленин одержал несколько
принципиально важных побед.
Прежде всего, это завоевание ог'
ромного доверия трудящихся Рос'
сии. Вторая победа ' он сохранил
великую державу и не дал Западу
стать хозяином России. И третья,
главная экономическая победа, '
создание условий будущего процве'
тания России ' того могучего Совет'
ского Союза, который мы потеряли,

надеемся, лишь на время.
Кто'то может спросить, а были ли

у Ленина ошибки. Ленин, конечно
же. всего лишь человек, гениаль'
ный, но человек, и, как у каждого из
нас, у него были ошибки. Но. пожа'
луй, их нельзя назвать крупными.
Кажется, их тоже было три. Во'пер'
вых, это переоценка наших сил в
советско'польской войне. Во'вто'
рых, это недооценка проблемы с
чехословацким корпусом, что ска'
залось на продолжительности Граж'
данской войны. Правда, и в том. и в
другом случае много подгадил Троц'
кий. И, в'третьих, как раз Троцкий '
чрезмерное ему доверие ' стал тре'
тьей ошибкой Ленина.

Как бы не бесновалась буржуа'
зия, науськивая продажных газет'
ных писак и «телевизионную

мафию» на Ленина, какой бы гряз'
ной клеветой ни обливали его, Иль'
ич всегда будет неразделим с наро'
дом, понявшим свою силу и роль в
истории, и любим им. Ленин гово'
рил, что революция и социализм
могут потерпеть временное пора'
жение, временное отступление, од'
нако вектор развития общества из'
менить или отменить никто не мо'
жет. Будущее ' за социализмом и
коммунизмом! Это также верно, как
и то. что Земля вращается вокруг
Солнца. Придёт время, и народ на'
шей великой страны обязательно
вернёт советскую власть. И. учтя
имеющийся опыт, обеспечит Роди'
не достойное и счастливое буду'
щее. Время Ленина не ушло. Оно
только начинает свой освежающий
разбег по странам и континентам.
Идеи Ленина продолжают вдохнов'
лять на борьбу не только коммуни'
стов России, но и народы всего мира.
Трудящиеся всего мира твёрдо зна'
ют ' с Лениным они победят. Вера в
народ и его силы питает и нас. ком'
мунистов 21 века.

В своих выступлениях Селюк
Ю.И., Торицын И.В., Чернов В.А.,
Рудько В.В., Селюк Ф.Б., Масляная
И.В., Курганова А.Д. и др. дополни'
ли вступительное слово руководи'
теля теоретического собеседования
Ломакина И.Г. по следующим узло'
вым вопросам:

' национальная программа Ленин;
' Ленин и грани современного

кризиса;
' уроки Ленина для современности.

И.Г. ЛОМАКИН,
член Центрального Совета

ООО «РУСО» России,
председатель отделения

ООО «РУСО»
микрорайона Юбилейный

г. Королёва

Ленинский  субботник
18 апреля коммунисты королёвского городс'

кого отделения КПРФ приняли участие в обще'
городском субботнике по уборке города. Ком'
мунисты убирали территорию, прилежащую к
городскому краеведческому музею. Это Мемо'
риальный музей В.И. Ленина в Костино и быв'
шая усадьба Крафта. После субботника состоя'
лось открытие школы политпросвета. Молодые
коммунисты хотят знать правду о Ленине. Пер'
вое занятие, проведённое Валентиной Василь'
евной Мурашовой – доктором философских
наук, профессором было посвящено личности
вождя пролетарской революции 1917 года в
России. Рассказывая о яркой политической де'
ятельности  Ленина, Валентина Васильевна ос'
тановилась на человеческих качествах Влади'
мира Ильича и его позиции лидера мирового
пролетариата.
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Я родилась через два года после войны, а
в школу пошла – не прошло и десяти лет.
Помню окопы в Самаровском лесу, и другие
напоминания о прошедшей войне. Мы часто
играли в войну, потому что она коснулась
каждого дома нашей деревни. Но очень хо"
чется рассказать о своих.

Мой дядя Саша в 1940 году ушёл в армию,
а в1941 погиб в первый день войны в Брест"
ской крепости. С тех пор моя бабушка всегда
плакала, когда рано утром провожали кого"
то из деревенских в армию, и на улице под
гармонь звучала песня рекрутов: «Последний
нынешний денёчек гуляю с вами я, друзья…».
И так много – много лет. У нас детей сжима"
лось сердце, и мы тоже плакали.

Моя мама Надежда Григорьевна и тётя
Ольга Григорьевна, как они говорили, об"
шивали Красную Армию. Ещё долго потом
на чердаке мы находили кусочки белого
полотна, из которого шили нижнее солдат"
ское бельё.

Младшая тётя Таисия Григорьевна рыла
окопы. Ей было всего 15 лет, и вся её юность

прошла под звуки канонады – немцы же
близко подошли к Москве. Поэтому, когда
сегодня встречаюсь с детьми войны, мне
очень хочется им вернуть мгновения радости
утраченной молодости.

В 1945 году в семью вошёл мой отец Кере"
фов Адимиркан Мурзабекович, кабардинец
по национальности, кадровый офицер, про"
шедший всю войну и направленный в Кости"
но комендантом. Не случись этого истори"
ческого факта – не было бы и меня.

Военная судьба с ним распорядилась по"
особому. В 1946 году его направили в ко"
мандировку в Румынию, там целая бригада
советских воинов была отравлена, и уми"
рающий отец вернулся в Одессу. И теперь,
посмотрев «Ликвидацию», я многое поня"
ла, как завершилась судьба отца. Умираю"
щего, его родственники привезли в аул
Ходзь на родину где он на своём родовом
кладбище и похоронен. Моя кабардинская
бабушка Мориам Сафаровна пекла ему
хлеб, и он дышал запахом этого хлеба,
оставляя наш мир.

Кстати, во время войны в аул пришли нем"
цы, а бабушка у себя в доме спасала красного
офицера, который после войны стал руково"
дителем одного из районов в Адыгее. И каж"
дый раз 9 Мая он навещал бабушку.

Я очень гордилась своим отчимом Его"
ровым Григорием Николаевичем. Он был
разведчиком во время войны. Имел много
наград и осколков в теле. В холодное вре"
мя осколки давали о себе знать, но он
терпел.

Добрейший человек, муху не мог обидеть,
а в тылу врага он вырезал целые немецкие
блиндажи. Я не могла понять, как такой ми"
лый добрый человек мог это сделать. «Вой"
на, — говорил он. — Или мы, или они нас».

В мирное время он окончил второй инсти"
тут, построил кольцевую дорогу.

 Был у нас и свой танкист – муж моей тёти
Маркин Серафим Фёдорович. Пришёл с вой"
ны в 23 года, мало, что рассказывал. Но
когда мы собирались всей семьёй 9 Мая, а
это был у нас после Пасхи, главный празд"
ник, он всегда вспоминал одну и ту же исто"
рию, как погиб его товарищ. Этот мужествен"
ный человек всегда плакал и говорил: «Пред"
ставляете, я живой, а его нет».

Всю семью держала в руках моя любимая
русская бабушка Французова Анастасия Гав"
риловна. Мой дед Григорий вернулся с 1"ой
Мировой войны без одной ноги и умер в 1935
году, поэтому всё семейство было на плечах
этой худенькой, но очень стойкой и благо"
родной женщины.

Свои университеты прошла я с ней, пыта"
ясь «снять узоры» с её трудной, но высоко
духовной судьбы.

Одним из наших соседей был симпатич"
ный человек, но «вор в законе». И когда я
видела, что за забором появилось что"то
новенькое и сытное, я говорила об этом ба"
бушке. А она отвечала: «Эх, дочка, не про"
дашь душу в ад – не будешь богат». Это и
стало главным мерилом моей жизни. Пишу я
эти строки в Радоницу, когда поминают всех
усопших. Эти строки " память о них, моих
родных, правда есть ещё племянники и мой
любимый внук Сашка, который родился 9
Мая. Он уже пошёл в первый класс, но каж"
дый день Победы он с радостью приходит на
наш Мемориал к своему прапрадеду Францу"
зову Александру Григорьевичу.

Его имя написано золотыми буквами на
одной из плит Мемориала. В этом году заго"
рится вечный огонь, и его благодатный свет
ещё раз осветит наши души и укрепит память
и веру в наше Великое государство, и его
счастливое будущее.  Оно держится на каж"
дом нашем доме, которого коснулось лихо"
летье, и в котором ковалась наша Великая
Победа!

Депутат Московской областной Думы
Т.А. ОРДЫНСКАЯ

СВОИ

Май 1945 – май 2015
Вот и снова весна. Иду я и думаю…
Какой большой отрезок времени от"

деляет нас от тех страшных лет, от тех
ярких дней, от той Великой Победы! 70
лет…

Мой отец, Уколов Павел Михайлович,
прожил всего 64 года. Он, как и миллионы
других советских людей, в июне 1941"го
года встал на защиту Родины. Воевал. Имел
правительственные награды за участие в
Великой Отечественной войне: Орден Крас"
ной Звезды, медали «За боевые заслуги»,
«За оборону Сталинграда» и «За оборону
Ленинграда».

В Вооружённые Силы Павел Михайло"
вич Уколов был призван в 1938 году и
служил по декабрь 1956 года. Так ску"
пыми строчками документов обозначен
его путь в Армии и Военно"Морском

флоте, за которыми скрыты целых две
войны! Отец вышел в отставку в чине
капитана III ранга. Последнее место служ"
бы находилось на Баренцевом море.
Затем он работал в нашем городе, где в
1960 году избирался членом ревизион"
ной комиссии ГК КПСС, а в 1961 году –
депутатом городского Совета. Он посто"
янно учился, учил других, был политра"
ботником, пропагандистом, агитатором.
Всего 64 года жизни.

А вот мой дед, Ветров Пётр Васильевич,
прожил ещё меньше. Он погиб в самом
начале Великой Отечественной войны.

Иду я и думаю…
А о чём думали, мечтали, надеялись

они — наши родные и близкие в то
далёкое время? Война опалила своим
страшным дыханием каждую семью,
унесла миллионы жизней. И вот весна
1945 года. Победа! Она принесла мир,
счастье, возрождение. Пять долгих
страшных лет советские люди шли к
долгожданной победе. И все знали и
верили — мы победим!

Вспоминаются строки стихов Евгения Ев"
тушенко, ставшие песней:

Хотят ли русские войны?
Спросите вы у тишины,
Спросите вы у тех солдат,
Что под берёзами лежат…
И вам ответят их сыны,
Хотят ли русские,
Хотят ли русские,
 Хотят ли русские войны!

Пусть зазвучит снова эта песня, пусть эти
слова прогремят, как набат, и будут услы"
шаны во всём мире!

Вера УКОЛОВА

Помните!

Каждый день весны приближает нас к праз"
днованию 70"летия Великой Победы. Повсе"
местно идёт подготовка к этому волнующе"
му событию: открываются тематические вы"
ставки, проводятся беседы и лекции со
школьниками и студентами, ставятся новые
спектакли, проходят концерты.

8 апреля «Центр развития творчества детей
и юношества» гостеприимно распахнул свои
двери для ветеранов и членов городского
отделения Общероссийской общественной
организации «Дети войны». Для них состоял"
ся концерт «Дорогами войны», организован"
ный при поддержке депутата Московской об"
ластной Думы Т.А. Ордынской, депутата Сове"
та депутатов городского округа Королёв Т.Г.
Чекмарёвой, городского отделения КПРФ.

Перед собравшимися выступил коллектив
вокального клуба «Лирика» при ЦДК им."
М.И. Калинина. Руководитель коллектива –
заслуженный артист РСРФСР Борис Фроло"
вич Ежов, концертмейстер – Ольга Констан"
тиновна Коханчук.

Творческая жизнь клуба сложилась давно.
Первый концерт коллектива, выделившегося
из хора ветеранов им. А.Н.Чмырёва, состоялся
в ноябре 2007 года. «За семь лет мы дали около

Концерт к 70летию Великой Победы

30 концертов, " рассказывает солист коллекти"
ва Юрий Степанович Макаревич, – репертуар
разнообразный: народные песни, русские ро"
мансы, арии из опер и оперетт, песни советс"
кой эстрады. Сегодняшний наш концерт состо"
ит, в основном, из песен военных лет».

На концерте звучали любимые и дорогие
старшему поколению песни: «Священная вой"
на», «Серёжка с Малой Бронной», «Алёша»,
«Где же вы теперь, друзья однополчане?».
Волнение исполнителей передалось зрителям.
В заключение Татьяна Адимирикановна тепло
поблагодарила коллектив и пожелала яркого,
неувядающего творчества. В канун Дня кос"
монавтики Т.А. Ордынская вручила награду
Московской областной Думы – медаль « За
трудовую доблесть» ветерану городского
предприятия РКК «Энергия» В.В. Зубенко.

Секретарь ГК КПРФ С.А. Петрова и Т.Г.
Чекмарёва вручили артистам медали «70"
летия Великой Победы».

На прощанье все вместе спели «Катюшу».
В порядке благотворительности ЗАО «Ка"

лининградхлеб» накануне Великого празд"
ника одарило артистов и гостей пасхальны"
ми куличами.

Пресс"служба ГК КПРФ

Накануне праздника Победы
хочу поделиться своими воспоми"
наниями о моём дяде Кучерове
Иване Васильевиче.

Родился он в 1904 году. Отец его,
бывший военный врач, умер в 1918
году. Революция, война и голод
1920"1921г.г. вынудили семью пе"
реехать в Москву. Старший брат
Ивана поступил работать на завод,
а затем на Лубянку, где занимался
борьбой с беспризорностью. Вско"
ре он купил Ивану, у которого обна"
ружились необыкновенные музы"
кальные способности, баян, и тот
поступил в музыкальное училище.
По окончании его Иван Васильевич
работал в Чите, в Магадане и в
1941году был направлен в Ленинг"
рад директором театра. Отправив
семью в Ленинград, сам остался в
Москве решать проблемы театра. В
июне 1941 года началась война, и
Иван Васильевич ушёл на фронт.
Мой отец провожал его.

Мой дядя прошёл всю войну и
потом вспоминал и рассказывал о
самых драматичных моментах сво"
ей военной жизни.

Где"то под Можайском их штаб"
ная машина застряла на дороге, и
вытянуть её не было сил. Бросить
машину со штабными документа"
ми тоже было невозможно. На
счастье из леса появились двое
всадников, которые предупреди"
ли о приближении немецких
войск. Сообразив ситуацию, с по"
мощью коней помогли вытащить
увязший автомобиль. Это был ге"
нерал Лев Михайлович Доватор.
Немцы продвигались так быстро,
что окружения избежать не уда"
лось. После выхода из окружения
Иван Васильевич привез генера"

ла к своей сестре, которая рабо"
тала в московской психбольнице.
Больных и персонал эвакуирова"

ли, а склад продовольствия и ме"
дикаментов остался. Тетя Маня
отмыла их, завшивевших, высти"
рала одежду и накормила изголо"
давшихся воинов.

Затем был Сталинград. Голая
степь – ни деревца, ни кустика, ни
травки. Немцы бомбят, а укрыться
негде.  На кладбище была вырыта
могила, и многие попрятались туда.
Пока Иван Васильевич добежал до
могилы, места ему не нашлось. При"
шлось отбежать и лечь на землю.
Казалось, что бомба падает прямо
на него. Раздался взрыв. Когда оч"
нулся, был завален землёй. Встал,
подошёл к могиле.  Бомба угодила
прямо в неё.

Накануне штурма Берлина было
стянуто колоссальное количество

Воспоминания о войне орудий и военной техники. После
взятия Берлина Ивана Васильеви"
ча назначили военным комендан"
том  немецкого города.

В 1946 году он демобилизовал"
ся, и привёз из Германии охотни"
чье ружьё и витамины. Ружьё сдал
в комиссионный магазин и купил
концертный инструмент.

После войны Иван Васильевич ра"
ботал в ансамбле народного танца
под руководством Игоря Моисеева,
много лет был его парторгом. И.В.
Сталин любил этот ансамбль и час"
то у него дома выступали артисты.
Однажды Сталин спросил дядю,
нуждается ли он в чём либо. Дядя
ответил: “У меня всё есть”. Хотя квар"
тирный вопрос у москвичей всегда
стоял достаточно остро. Иван Васи"
льевич много работал. На гастролях
с ансамблем объехал весь мир. Умер
в 1984 году.

Лидия Васильевна РЫШКИНА.
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ИСТОРИЧЕСКАЯ  ПАМЯТЬ

«Только тот народ, который чтит своих
героев, может считаться великим».

К. К. Рокоссовский,
Маршал Советского Союза

В канун 70�летия Великой Победы хо�
чется уточнить список фронтовиков � Ге�
роев Советского Союза, имеющих  отно�
шение к  городу Королёву Московской
области.  В этой связи возникает вопрос;
а знаем ли мы хотя бы число героев�
земляков, и сколько среди них урожен�
цев нашего города?

На обелиске  «Звезда Героя»,  откры�
том в Королёве десятилетие тому назад (в
июле 2005 г.) выбиты фамилии  двадцати
семи наших земляков, удостоенных зва�
ния  Героя Советского Союза и  пяти,
ставших полными  кавалерами орденов
Славы. Указанный список, к сожалению
не является полным.

Кого вообще можно и нужно считать
земляком? Если ставший на фронте геро�
ем офицер был курсантом Московского
военно�инженерного училища, которое
располагалось в Болшево�1 (ныне мик�
рорайон  Юбилейный) – он  имеет отно�
шение к нашему городу, в котором  в
память о выпускниках  этого училища
есть  улица Героев курсантов, на одном из
домов которой установлена мемориаль�
ная доска героям�курсантам? Очевидно,
что да!

Если  прославленные полководцы � ге�
рои войны  в послевоенные годы прожи�
вали в дачных посёлках, которые теперь,
как и Юбилейный являются частью «боль�
шого» Королёва,  их надо  считать наши�
ми земляками?   Конечно да!  Ведь коро�
лёвцы чтят память поэтессы М. И. Цвета�
евой  жившей в загородном доме в Бол�
шеве менее полугода (с 19 июня по 10
ноября 1939 года).

А  если  будущий герой просто учился в
калининградском ФЗУ, а затем трудился
перед войной на заводе № 8 в подмосков�
ном Калининграде, как погибший в бою
Герой Советского Союза Николай  Павло�
вич Селезнёв? Также да! Но тогда почему
память о Селезнёве Н. П. не отражена на
городском обелиске?  В то же время  на
обелиске значатся  фамилии  фронтови�
ков, чьё отношение к нашему городу во�
обще документально не определено: это
Герои Советского Союза Д. И. Ефремов и
А. Т. Назаров (данные о их жизни, работе
или учёбе в нашем городе отсутствуют).
Подобных вопросов немало.

Поскольку в списке героев, увекове�
ченных на обелиске «Звезда Героя» зна�
чатся не только Герои Советского Союза,
ушедшие на фронт из подмосковного Ка�
лининграда, либо учившиеся в городских
учебных заведениях в предвоенные и во�
енные годы, но и  ветераны�фронтовики,
переехавшие в наш город в послевоен�
ные годы, а также герои � жители сосед�
них городов и районов, работавшие на
градообразующих предприятиях Калинин�
града (Королёва), при уточнении списка
Героев Советского Союза будем учиты�
вать всех, кто жил, воспитывался, учился
или работал в Королёве (Калининграде),
а также в вошедших в состав города насе�
лённых пунктах, в том числе и дачных
посёлках.

Имена   многих Героев Советского Со�
юза, имевших непосредственное отноше�
ние к  нашему городу  удалось установить
автору этих строк. Думается, пора обно�

НАШИ   ГЕРОИ
вить список героев Советского Союза –
наших земляков, упомянув их всех.

Большинство  проживавших в нашем
городе ветеранов Великой Отечествен�
ной войны, удостоенных  высокого зва�
ния Героя Советского Союза, переехали
жить в подмосковный Калининград уже
после окончания войны. Многие из них
продолжали работать на градообразую�
щих предприятиях города.

Список фронтовиков � Героев Совекого
Союза, работавших в послевоенные годы
в подмосковном Калининграде (Королёв)
ещё далеко не исчерпан. Так, стараниями
королёвского краеведа
В. П. Культина  установ�
лено, что в нашем городе
в послевоенные годы на
ОКБ�1  трудились  про�
славленные лётчики воз�
душные ассы  времён
Великой Отечественной
войны  Герои Советского
Союза  С.Н. Анохин,  Е. А.
Евсеев, Л. М. Кувшинов и
М. И. Самохин.   Все они
были приглашены тру�
диться в  ОКБ�1  самим
Сергеем  Павловичем Ко�
ролёвым, который  со�
здал  в  своём конструк�
торском бюро специаль�
ный лётно�испытатель�
ный отдел, а также сфор�
мировал из воздушных
ассов  собственный авиа�
отряд.

Так, в 1963 году в ОКБ�
1 на должность замести�
теля директора по обес�
печению летных испыта�
ний пришёл бывший за�
меститель Главнокоман�
дующего Войсками ПВО страны генерал�
полковник авиации М. И. Самохин, кото�
рый взвалил на себя решение массы орга�
низационных, хозяйственных, транспор�
тных и бытовых проблем при строитель�
стве космодрома Байконур, на котором
он представлял ОКБ�1.  М. И. Самохин
много сделал для организации авиапере�
возок в интересах космических испыта�
ний, также он  лично курировал работу
авиаотряда   предприятия.

В 1964 году С. П. Королёвым  на дол�
жность начальника лётно�испытатель�
ного отдела № 90 в ОКБ�1 был пригла�
шён  легендарный лётчик�испытатель
С. Н. Анохин, который в дальнейшем
стал первым командиром отряда кос�
монавтов�испытателей ОКБ�1. Именно
он организовывал и проводил подго�
товку к космическим полётам борт�ин�
женеров из  ОКБ�1.  Вместе с Анохиным
С. Н. в лётно�испытательном отделе
ОКБ�1 трудился ещё один лётчик�асс
фронтовик Л. М. Кувшинов,  под руко�
водством которого многие будущие  кос�
монавты  проходили парашютную и лет�
ную подготовку.

Авиационным отрядом ОКБ�1 (ныне РКК
«Энергия» им С. П. Королёва)  также ру�
ководил фронтовой лётчик�асс Герой Со�
ветского Союза полковник  запаса Хвос�
тунов А.Г, а пилотом�инструктором  здесь
также трудился  фронтовой лётчик Герой
Советского Союза Е. А.  Евсеев.

  В списке Героев, увековеченных на
обелиске «Звезда Героя» в Королёве
лётчики «космического» ОКБ�1 Герои
Советского Союза М. И. Самохин, С.Н.
Анохин,  Л. М. Кувшинов и  Е. А. Евсеев
ещё не  значатся. Этот вопиющий про�
бел  в  памяти  наукограда   должен быть
восполнен.

 В числе Героев�фронтовиков из ОКБ�1
(РКК «Энергия»), безусловно надо назвать
и   первого в мире гражданского космо�
навта Героя Советского Союза Констан�
тина Петровича Феоктистова, который в
годы Великой Отечественной войны слу�
жил в разведке.

К. П. Феоктистов один из двух космонав�
тов � участников Великой Отечественной
войны (второй �  космонавт Г. Т. Берего�
вой)  и единственный фронтовик из числа
космонавтов ОКБ�1 (РКК «Энергия»). И
хотя звания Героя Советского Союза он
удостоен за космический полёт, никто не
вправе умолять его заслуги в достижении

Великой Победы.  В этой связи фронто�
вик�разведчик  К.П. Феоктистов  должен
быть в числе наших Героев � участников
Великой Отечественной войны.

Но на этом список фронтовиков � Геро�
ев, работавших в нашем городе, ещё не
исчерпан.  Стараниями королёвских  кра�
еведов  также  установлено, что в нашем
городе с 1957 года по 1960 год   директо�
ром�главным инженером Домостроитель�
ного комбината № 160 (ДСК�160) служил
Герой Советского Союза полковник�ин�
женер Николай  Михайлович Стадничук.

В числе героев, имеющих отношение к
нашему городу и  25 Героев Советского
Союза � курсантов Московского Красно�
знамённого военно�инженерного учили�
ща, которое с сентября 1939 года по ап�
рель 1946  года дислоцировалось  в  Бол�
шево�1 (ныне микрорайон Юбилейный  г.
Королёва). Вот их имена: Н.Ф. Андреев,
Н.Г. Антонов, М.Н.Белоножко, М.А. Высо�
горец, А.Д.Головатюк, В.А. Ефимов, И.И.
Жемчужников, В.В. Заседателев, В.Н. За�
чеславский, В.И. Кариенко, И.Е. Качалко,
И.В. Кремок, Н.А. Максимкин, А.К. Мори,
Б.Ф. Модин, А.Е. Обухов, И.И. Осипов,
В.К. Полупанов, А.М. Родителев, Б.А. Ру�
нов, А.П. Седунов, И.И. Твердохлебов, М.Г.
Хорьков, Д.И. Шамура,Ф.К. Шевчук. Пре�
подаватель училища – В.А. Комагоров.

Территория училища в подмосковном
пос. Болшево была передана сформиро�
ванному в мае 1946 года Научно�исследо�
вательскому артиллерийскому институту
реактивного вооружения (НИИ�4 Мини�
стерства обороны),  в составе которого
также служили герои�фронтовики, в их
числе Бутылкин Виктор Васильевич и Ге�
лета Василий Архипович.

Почему же  к 70�летию Великой Победы
не увековечить  имена  прославленных
военачальников Великой Отечественной
войны, проживавших  в послевоенные
годы в пределах Королёва  в дачных по�
сёлках?

По данным королёвского краеведа В.
Культина в дачном пригороде Королёва
проживали:

дважды Герой Советского Союза, глав�
ный маршал авиации Александр Алек�
сандрович Новиков (в  Валентиновке);
Герой Советского Союза, маршал броне�
танковых войск Павел Павлович Полубо�
яров (в Старых Горках); дважды Герой
Советского Союза, генерал армии Павел
Иванович Батов (в Костине); Герой Совет�
ского Союза, генерал�полковник броне�
танковых войск Иван Прокофьевич Сухов
(в дачном кооперативе «Красный воин»);
Герой Советского Союза генерал�лейте�
нант бронетанковых войск Новиков Васи�
лий Васильевич (в дачном кооперативе
«Красный воин»).

Хотелось бы вспомнить ещё об од�
ном знаменитом  дачнике �  дважды
Герое Советского Союза Папанине Ива�
не Дмитриевиче,  который с 1937 года
жил на государственной даче  в Болше�
ве (ныне находится на территории мик�
рорайона Юбилейный г. Королёва).
Многие годы И. Д. Папанин приезжал
отдыхать на свою дачу в Болшево, по�
долгу жил здесь, посещал школы и
детские сады, катал на своей машине
местную детвору, с радостью прини�
мал у себя на даче пионеров.

Ещё один крупный военачальник  � уча�
стник Великой Отечественной войны,
удостоенный звания Героя Советского Со�
юза  связан  с нашим городом.  Это  Мат�
росов Вадим Александрович. В 1933 году
он окончил школу�семилетку в посёлке
Болшево Московской области. В предво�
енные годы начал  военную службу погра�
ничных войсках НКВД СССР, участвовал в
Великой Отечественной войне с 1941 года.
В послевоенные годы  дослужился до
звания генерала армии, с 1972 по 1989
год руководил Пограничными войсками
Комитета государственной безопасности
СССР. Участник боевых действий в Афга�
нистане.

Таким образом, список фронтовиков  �
Героев Советского Союза, имеющих от�
ношение к нашему городу  весьма значи�
телен � 70  человек,  это с учётом Героев,
учившихся в нашем городе, а также пол�
ководцев, проживавших на дачах в при�
городе нынешнего Королёва.   Этот слав�
ный список, пожалуй, ещё не полный.
Имеются и пока ещё официально не под�
тверждённые сведения, что в послевоен�
ные годы в нашем городе проживали и
другие Герои Советского Союза. В этой
связи будем признательны всем, кто до�
полнит фактами и документами сведения
о Героях, имеющих отношение к нашему
городу.

Королёвское краеведческое общество
им. Б. Я. Ежова – отделение Московского
краеведческого общества Союза краеве�
дов России  выступило с  инициативой
создания электронной Народной Книги
памяти наших земляков – участников Ве�
ликой Отечественной войны. Их начина�
ние, безусловно, надо поддержать.

ГАЦКО Михаил Фёдорович,
заместитель председателя Совета

депутатов  г. Королёв,
заслуженный юрист
Московской области

тел. 8�916�511�02�57;  8  (495)  509�15�72
mail:   gatsko_mf@mail.ru

От редакции: В следующих номерах га�
зеты мы расскажем о наших героях по�
имённо.
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ЭТО  НУЖНО НЕ  МЁРТВЫМ, ЭТО НУЖНО ЖИВЫМ

Накануне одного из главных российских праздников «Дня
защитника Отечества» и самого главного праздника России на
все времена, праздника « со слезами на глазах» — дня нашей
Великой Победы над фашизмом во второй мировой войне, 70 �
летие которого мы будем праздновать 9 мая, библиотека�филиал
№11 МБУК ЦБС г. Королёва провела вечер�встречу «И в запасе
остаться солдатом...». Для встречи с учениками 7�х и 8�х классов
МБОУ СОШ № 7 были приглашены ветераны Вооружённых сил,
сотрудники 4 ЦНИИ МО РФ. После вступительного слова органи�
затора этой встречи заведующей читальным залом Терентьевой
Раисы Степановны ученики дали небольшой, хорошо подготов�
ленный концерт из патриотических стихов и песен времён Вели�
кой Отечественной войны. Атмосфера этого концерта�привет�
ствия была пронизана нескрываемым чувством любви и уваже�
ния к самоотверженности, стойкости и героизму наших отцов,
дедов, ветеранов и всем, кто сегодня защищает и готовится
защищать честь и независимость нашей Родины. Затем слово
было предоставлено полковнику в отставке, кандидату техничес�
ких наук, старшему научному сотруднику 4ЦНИИ МО, члену Коро�
лёвского ГК КПРФ И.Г.Ломакину. Иван Григорьевич рассказал
ученикам историю рождения в боях под Псковом и Нарвой с
очередным агрессором � немецкими войсками народной Рабоче�
крестьянской Красной Армии. Новая армия новой России смогла
защитить завоевания Великого Октября, отразить интервенцию
14 империалистических держав на молодую Республику Советов,
сохранить целостность великой страны, одержать Великую Побе�
ду в жесточайшей схватке с фашизмом и стать залогом мира на
планете.

ПОБЕДА , 70 ЛЕТ! И в запасе остаться солдатом...

В момент своего рождения Красная Армия соединила веко�
вые русские военные традиции и энтузиазм освобождённых
народных масс. Этот великий сплав стал секретом её побед в
первых сражениях под Псковом и Нарвой, в боях на Хасане и
Халкин�Голе, в битвах под Москвой, Сталинградом и  на Орлов�
ско�Курской дуге. Вот почему Советский Союз вышел победите�
лем в смертельной схватке с фашизмом, и Красное Знамя было
водружено над поверженным Рейхстагом.

Красная армия была плоть от плоти народной. Поэтому она
побеждала в самых страшных сражениях, когда казалось, что

силы человеческие исчерпаны. Поэтому в Советской стране
военного человека любили и уважали все � от мала до велика. Но
в «лихие» 90�е годы настали тяжёлые чёрные дни не только для
большинства народа России, но и для её Вооруженных Сил, её
защитников, которые подвергались гонениям, унижениям, ос�
корблениям. Офицерам было опасно находиться на улице в
форме. Боеготовность упала до критического уровня. Сейчас
положение дел в Вооружённых силах России кардинально ме�
няется благодаря политической воле нашего президента и Вер�
ховного главнокомандующего Путина В.В. и национально�ори�
ентированной деятельности министра обороны С.К.Шойгу.

О структуре современных Вооружённых сил России, о их пред�
назначении, решении актуальных задач по развитию наших Воо�
ружённых сил рассказал подполковник, кандидат технических
наук, второй секретарь Королёвского ГК КПРФ, член фракции
КПРФ в Совете депутатов городского округа Королев И.В.Тори�
цын. Просто и доходчиво на примерах из своей военной службы
Игорь Валериевич рассказывал, внимательно и с интересом слу�
шающим ученикам о том, как важно заранее, со школьной скамьи
готовить себя к трудной, но почётной и священной профессии
защитника Отечества. Как актуальны сейчас знаменитые слова
В.И.Ленина, что без науки армию построить нельзя.

Учеников интересовало всё, что касается службы в армии: от
наград на мундирах наших гостей до взысканий, применяемых
к солдатам. В заключение были памятное фотографирование и
взаимные слова благодарности за совместный вечер � встречу.

Директор МБУК ЦБС г. Королёва
Г.Г. МЕЖУЕВА

 Несмотря на шквальный,
пронизывающий ледяной
ветер, 28 марта 2015 года
«Дети войны», опираясь в
своём большинстве на тро�
сти, пришли на митинг, ко�
торый открыл член бюро Ко�
ролёвского ГК КПРФ И.Ло�
макин у памятного обелис�
ка «Защитникам Отечества»
микрорайона Юбилейный г.
Королёва, чтобы выразить
свой решительный протест
думским единороссам Мед�
ведева и народным «фрон�
товикам» Путина, которые в
очередной раз наплевали на
самую обездоленную часть
граждан и вновь заблокиро�
вали все законопроекты в защиту «Детей вой�
ны, несмотря на приближающееся 70�летие
Великой Победы, в которую они внесли свой
огромный вклад. Это цинично и неправильно.

«Дети войны» восстановили страну и сдела�
ли её сверхдержавой, которую никак разворо�
вать не могут за 25 лет. Но им «Детям войны»,
которых по данным Минтруда 12 млн человек,
досталась мизерная пенсия в 6�9 тыс. рублей и
минимальная помощь от государства. 52% по�
лучают ежемесячную заработную плату и дохо�
ды меньше 15 тыс. рублей. 2,3 млн. «Детей
войны» не получают никаких льгот. Только в 15
регионах РФ у «Детей войны» есть льготы.
Московская область не самый бедный регион в
России, а даже наоборот. Но закон о «Детях
войны» в Московской области до сих пор не
принят и его единороссовская власть не соби�
рается принимать. И дело не в бюджете, не в
деньгах, а в совести власть имущих, вернее в её
отсутствии у них. Борьба длится с 2007 года.
Ежегодно «Детей войны» становится на 160
тыс. меньше. Сколько ещё месяцев, лет и зим

единороссы с «фронтовиками» собираются
юлить перед народом? Или они прагматично
выжидают, пока ряды «Детей войны» совсем
поредеют? Если это так, то перед нами не мел�
котравчатое плутовство, а осознанный приём
против целого поколения советских людей, по�
страдавших от фашизма.

Сколько гневных слов было сказано присут�
ствующими на митинге после того, как И.Лома�
кин сказал, что, по словам токаря � «фронтови�
ка» и по совместительству «борца с золотыми
парашютами» В.Трапезникова, помощь «Де�
тям войны» «разрушит существующую систе�
му социальной поддержки и вызовет недо�
вольство уважаемых людей» (?!). «Единая Рос�
сия» доказывала, что предлагаемое в законо�
проектах «расточительство» (?!) не по карману
пострадавшей от санкций российской эконо�
мике. А коммунисты разнесли в пух и прах их
лицемерные аргументы. Ссылки единороссов
на скудность бюджета, по мнению коммунис�
тов в Госдуме, тоже блеф и доказывали это на
конкретных примерах. Единороссы и «фронто�

вики» мирятся с разворовыванием государ�
ственных миллиардов и триллионов, но катего�
рически против выделения и десятой доли этих
средств для поддержки «Детей войны».

Митинг «Детей войны» завершился прохож�
дением по центральной улице им. М.К.Тихон�
равова до памятника В.И.Ленину, где едино�
гласно была принята резолюция в поддержку
«Детей войны».

И. ЛОМАКИН, Председатель отделения
ООО «Дети войны» мкр Юбилейный г. Королёва

Губернатору Московской области
Председателю Правительства

Московской области
Совету депутатов Московской области

Резолюция митинга
жителей мкр Юбилейный г. Королёва

Мы, участники митинга мкр Юбилейный
г. Королёва Московской области, обращаемся
к Вам с убедительной просьбой — принять
(наконец�то накануне 70�летия Великой Побе�
ды!!!) региональный законопроект о «Детях
войны». В 15 субъектах РФ на законодатель�
ном уровне приняты законы о помощи «Детям
войны». Но только в 15 регионах нашей страны
«Дети войны» пользуются льготами. Вот и по�
лучается: невзгоды были для всех одинаковые,
а льготы зависят от политической воли губер�
натора. Льготная поддержка данной группы
населения существует, например, в Вологодс�
кой, Белгородской, Тульской, Амурской, Ир�
кутской и других областях. Но только не в
Московской (не самой бедной!) области.

В Московской области уже более 220 тысяч
«Детей войны», в том числе 1355 человек в
мкр. Юбилейном, вступили в эту организа�
цию, чтобы бороться за достойный уровень
жизни тем, кому сегодня далеко за 70. Это их
неокрепшие плечи держали половину тыло�

Чтобы помнили
седателя Совета депутатов г. Коро�
лёва Михаил Фёдорович Гацко про�
вёл ряд встреч с учениками школы
№18 им. Героя Советского союза И.Я.
Илюшина и студентами Технологи�
ческой академии.

Лекция «Наши Герои» собрала пол�
ные залы. Везде задавался один воп�
рос: «Знаем ли мы своих героев?!».
Как оказалось, знаем, но не всех!

Героев Советского Союза, прожи�
вающих в Подмосковном Калининг�
раде и пригородных посёлках в до�
военное время  9 человек:  Байков
Г.И., Жуков Н.А., Илюшин И.Я., Кор�
саков Н.П., Уткин В.С., Борискин П.Н.,
Цыганов П.И., Селезнёв Н.П., Шкур�
далов Е.В.

Ещё более 50 человек, переехали
жить, учились и работали на наших

В преддверии празднования
70�летия победы в Великой Отече�
ственной войне, заместитель пред�

предприятиях в военное и послево�
енное время.

Таким образом, список фронтови�
ков  — Героев Советского Союза, име�
ющих отношение к нашему городу
весьма значителен —  63 человека, а
если учитывать и героев, проживав�
ших на дачах в пригороде нынешнего
Королёва, то 70 человек.

Этот славный список, пожалуй, ещё
не полный. Имеются и пока ещё офи�
циально не подтверждённые сведе�
ния, что в послевоенные годы в на�
шем городе проживали и другие Ге�
рои Советского Союза. Поэтому спи�
сок обязательно будет пополняться.

В конце встречи в школе №18, по�
мощник депутата Московской област�
ной Думы Ордынской Т.А. Константин
Андреевич Самарин торжественно вру�

чил медаль ЦК КПРФ в честь 70�летия
Победы директору школы Ларисе Вла�
димировне Ялышевой за активный
вклад в патриотическое воспитание мо�
лодёжи. Регулярные встречи с Ветера�
нами ВОВ позволяют детям изучать
историю не только по учебникам. А

подобные открытые уроки дают уча�
щимся возможность всестороннего об�
суждения не только исторических со�
бытий, но и реальных жизненных си�
туаций настоящего времени.

Секретарь Королёвского ГК КПРФ
Константин САМАРИН

«Дети войны» теряют надежду на достойную жизнь! вых забот необъятных фронтов войны. Им
принадлежит весомая часть Великой Победы.
Сегодня это пенсионеры с трудовым стажем
40�50 и более лет. Они получают урезанные
(нищенские) пенсии в 6�9 тысяч рублей, плат�
ную медицину, недоступно дорогие лекарства,
непомерно высокие тарифы ЖКХ, � и снова,
как в войну, жизнь впроголодь, полная лише�
ний, равнодушия, лжи и обмана. При суще�
ствующем порядке поколение «Детей войны»
превратилось в поколение лишних людей. И
это при том, что «Дети войны» и сегодня са�
мая активная часть населения, это главный
избиратель и в стране, и в области. Именно на
них ещё держатся нравственные устои. Без
них страна давно бы рухнула. Чиновникам,
которые развалили экономику, сельское хо�
зяйство России, повышают зарплату до 450
тысяч. А «Детям войны», которым пришлось
восстанавливать разрушенные войной заво�
ды, мосты и железные дороги, строить новые
города, поднимать целину, создавать атом�
ные реакторы и строить гидроэлектростан�
ции, осваивать Север и необъятную Сибирь,
оказывается достаточно нищенской пенсии,
которой хватает только на оплату ЖКХ.

Главный парадокс заключается в том, что
даже в «побеждённой» Германии при прожи�
точном минимуме (на российские рубли) в 38
тысяч рублей пенсионеры получают порядка
60 тысяч рублей в месяц. Более того, эта страна
приняла закон о «Детях войны». Возникает
вопрос, почему в стране�победительнице «Дети
войны» живут значительно хуже своих ровес�
ников из других стран?

Позаботится ли Правительство Московской
области об обездоленном поколении стариков,
у которого не было детства, и нет достойной
старости? Это в Вашей компетенции и в Ваших
силах. Нам остаётся только надеяться на Вашу
справедливость, порядочность и совесть. В
любом случае «Дети войны» по достоинству
оценят Ваше решение, в т.ч. и на предстоящих
выборах.

Резолюция принята единогласно.
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Оставила наш мир Василье�
ва Фаина Петровна, бывший
директор Калининградской
школы № 2, заслуженный ра�
ботник просвещения, комсо�
мольский и общественный де�
ятель.

У каждого свой след в исто�
рии. У Фаины Петровны – осо�
бый. Во время войны она стар�
шая пионервожатая, ведущая за
собой сотни мальчишек и дев�
чонок на помощь фронтовикам,
затем – учитель словесности, ру�
ководитель педагогического
коллектива. Именно ею состав�
лена летопись Болшевской тру�
довой коммуны, именно она на�
чала поход в 1965году  по тро�
пам боевой славы. Её никто ни о
чём не просил. Это её потреб�
ность – служить Родине, её исто�
рии, коллегам – учителям, своей
семье.

Прожита большая достойная
жизнь. Мы гордимся, что были
её учениками.

Ученики.

Ушёл из жизни Евгений Ана�
тольевич Шмурнов, наш друг и
товарищ. Судьба его, истинная
судьба русского человека,
офицера. Он начал служить на
Севере, завершил трудовой
путь в Москве директором ин�
ститута, кандидатом наук, ака�
демиком.

Мужественный и смелый че�
ловек, щедрый и надёжный то�
варищ, любящий и верный сын,
муж и отец. Судьба не простая,
трудная, с извилинами, но боль�
ше побед, чем поражений. Мы с
благодарностью и любовью
вспоминаем о нём и знаем, что
всё, что сделано им для других
останется в вечной нашей па�
мяти, а это крепче гранита и
мрамора.

Депутат Мособлдумы
Т.А. ОРДЫНСКАЯ,

Королёвский ГК КПРФ,
редакция газеты «Позиция»

Памяти
Евгения
Шмурнова

Вожатыми
остаются
навсегда!

7 апреля, после непродолжитель�
ного закрытия возобновило работу
отремонтированное отделение по�
чтовой связи в Королеве (ул. Гагари�
на, 11) с индексом 141009.

На торжественном мероприятии
присутствовали: депутат Московской
областной Думы Татьяна Ордынская,
заместитель руководителя Админи�
страции городского округа Королев
Московской области Игорь Трифо�
нов, заместитель директора УФПС
Московской области – филиал ФГУП
«Почта России» Алексей Филюк, на�
чальник Мытищинского почтамта
Наталья Пискунова, ветеран почто�
вой связи Раиса Савина, а также ме�
стные жители.

«Я уверена, что обновленное отде�
ление будет пользоваться большим
успехом, ведь не только операторы,
но и горожане будут себя чувство�
вать здесь комфортнее!» — сооб�
щила Татьяна Ордынская.

Ремонт почтового отделения про�
длился всего 6 месяцев, и теперь
оно соответствует единому корпо�
ративному стилю федерального по�
чтового оператора. Техническое ос�

В Королёве открыт современный почтовый офис

нащение отвечает всем требовани�
ям современного сервиса, что по�
зволит клиентам быстро отправлять
письма и посылки, оплачивать ком�
мунальные платежи, совершать де�
нежные переводы, а также офор�
мить страховку или купить ж/д и
авиабилеты. И это лишь малая часть

всех услуг, которые сегодня может
предложить почта.

«Приятно участвовать в таком ме�
роприятие и нужно высоко оценить
проведенные работы. Почта, телефон
и телеграф нужны были — и будут
нужны всегда как основные сред�
ства связи. Видно, как Почта России

совершенствуется, и мы рады, что
отделение соответствуют современ�
ному клиенту», — отметил Игорь
Трифонов.

В отделении установлено модер�
низированное программное обеспе�
чение, с помощью которого каче�
ственно и быстро предоставляются
почтовые услуги населению. Не�
большой, но квалифицированный
коллектив эффективно справляет�
ся с задачами и просьбами клиен�
тов любой сложности.

«Мы ежедневно работаем над улуч�
шением качества предоставляемых
услуг, стремимся идти в ногу со време�
нем, и сегодня мы видим, что все изме�
нилось — наш новый почтовый офис
в полной готовности принял местных
жителей. Данное почтовое отделение
отвечает всем требованиям современ�
ного сервиса — здесь клиенты могут
воспользоваться всем широким спек�
тром услуг, который оказывает феде�
ральный почтовый оператор», — от�
метил Алексей Филюк.

Пресс�служба УФПС
Московской области —

 филиала ФГУП «Почта России»

«Круглый стол» по проблемам многодетных семей состо�
ялся 3 апреля 2015 года по инициативе Королёвского
общества многодетных семей, депутата Московской обла�
стной Думы Т.А. Ордынской и Фракции КПРФ городского
Совета депутатов.

 От Совета депутатов в мероприятии приняли участие
члены фракции КПРФ – Михаил Гацко, Игорь Торицын,
Андрей Яскевич, Татьяна Чекмарёва, помощник депутата
Московской областной Думы Т.А. Ордынской — Светлана
Петрова.

Этот «круглый стол» в Королёве был необходим и стал
первым откликом на просьбы многодетных семей и родите�
лей детей�инвалидов о регулярных встречах с местными
органами власти и комитетом соцзащиты, где  они могли бы
получить помощь в решении своих проблем напрямую.

Встречу посвятили вопросам государственной социаль�
ной  поддержки многодетных семей на территории города
Королёва.

Родители заранее подготовили вопросы, касающиеся выделения земельных
участков для семей, выплат пособий, получения льгот на оплату коммунальных
услуг, бесплатного посещения учреждений культуры и спорта города.

Самое волнующее для многодетных семей � это ситуация, которая сложи�
лась в нашем городе с предоставлением им земельных участков. Принятие
Закона Московской области №73/2011 «О бесплатном предоставлении зе�
мельных участков многодетным семьям в Московской области», ФЗ МО
№138�ФЗ «О внесении изменений в статью 16 Федерального закона «О
содействии развитию жилищного строительства« и «Земельный кодекс
Российской Федерации» вселило в них надежду на то, что проблемы боль�
ших семей теперь будут решаться не только силами самих этих семей.
Власть, наконец, намерена проявить реальную заботу и оказать весомую
поддержку тем, кто, по сути, изо дня в день, год за годом работает на
будущее нашего Отечества.

В соответствии с действующим законодательством, многодетным семьям
должны предоставляться земельные участки, находящиеся в муниципальной
собственности, а также земельные участки, государственная собственность
на которые не разграничена, для целей индивидуального жилищного строи�
тельства, дачного строительства, ведения садоводства.

По состоянию на 01.01.2015 год в городском округе Королёв – 1224
многодетные семьи, из них на учёт поставлено 450 семей (360 семей –
Королёва и 90 семей – Юбилейного). «Большие семьи» возмущены тем, что
на неоднократные обращения в Администрацию Королёва с запросами о
предоставлении земли многодетным семьям города, Администрация либо
вовсе не отвечала, либо отвечала формальными отписками и пустыми обеща�
ниями. В итоге ни одна многодетная семья города за почти четыре года
действия Закона земли так и не получила, так как, на протяжении долгого
времени, Администрация города бездействовала в поиске земель для много�
детных, объясняя это  отсутствием земли в муниципальной собственности и
убеждая в этом вышестоящие власти и население. В то же время земля
регулярно предоставлялась различным строительным организациям.

Так, например, в черте города в течение более 20 лет находилось Валенти�
новское поле, и как только многодетные семьи проявили интерес к заброшен�
ному полю, оказалось, что скоропалительно был согласован план  малоэтаж�
ной застройки этой территории. То же произошло и с «Бурковским полем».
Королёвская общественная организация многодетных семей, начиная с вес�
ны 2012 года, предпринимала самостоятельные поиски подходящих земель
на основании Публичной Кадастровой карты.  Было подготовлено и направ�
лено порядка 20 запросов по поводу выделения участков с указаниями
точных координат, но почему�то  территории, неприкосновенные для много�
детных семей, оказались вполне доступными для кого�то другого!!!

Всеобщее возмущение вызвало и то, что сотрудники земельного Комитета
Администрации г. Королёва отказываются  опубликовать, где бы то ни было
(на сайте, в газете, на специальном стенде) списки очередников, имеющих

Помочь многодетным семьям
право на землю. На индивидуальные письменные запросы при�
ходят ответы, в которых  очередь обратившихся  всё время
отодвигается назад. «Почему от нас скрывают эту информа�
цию?» � говорит один из родителей.

Заместитель председателя городского Совета депутатов Ми�
хаил Гацко напомнил присутствующим об условиях бесплатного
предоставления земли, а также сообщил, что в прошлом году
Администрацией города Королёва куплены четыре участка зем�
ли по 30 соток каждый в Щелковском районе, недалеко от
населённого пункта Фряново.

Предложенные многодетным семьям  земли в  Шатурском,
Клинском и Лотошинском районах, не вызвали одобрения у
участников встречи, из�за значительной отдалённости от г. Ко�
ролёва, и желающих среди многодетных семей стать обладате�
лями  земельных участков в тех районах не нашлось. Как отме�
тил Вадим Крылов,  отец пятерых детей, земля таким семьям
нужна не столько для летнего дачного отдыха, сколько для
строительства жилого дома, в котором можно проживать круг�

лый год, так как у всех у них  есть жилищные проблемы. (По условиям
программы, землю дают только тем семьям, которые признаны нуждающи�
мися в улучшении жилищных условий и стоят на очереди).

Депутат городского Совета депутатов Андрей Яскевич разъяснил,  что 29
декабря 2014 Президент РФ Владимир Путин подписал Закон, а точнее
изменения в Закон о предоставлении земельных участков многодетным
семьям № 138�ФЗ. Согласно внесённым изменениям  гражданам, имеющим
троих и более детей, предоставляется право выбора альтернативных мер
социальной поддержки. В частности, такие граждане могут  рассчитывать на
получение бесплатного жилья вместо земельного участка. Поводом для
принятия такого закона послужили результаты  проведенного комитетом по
социальной политике ГД мониторинга, который показал, что  до 70% всех
предлагаемых сегодня участков находятся на непригодной для жизни и
строительства земле. Кроме того, не выполняются также требования об
обеспечении  данных участков инженерными сетями и коммуникациями.
Новый закон вступил в силу с 1 марта 2015 года.

Далее обсуждались такие вопросы, как необходимость разработать и
принять муниципальную целевую программу о поддержке многодетных се�
мей, льготы для оплаты детского сада, бассейна и других спортивных секций
для детей.

Член правления Общества многодетных семей г. Королёва Александр
Фарафанов рассказал о проекте Клуба многодетных семей «Надежда», где
люди смогли бы общаться и организовывать различные занятия – консульта�
ции психологов, педагогов, юристов и других специалистов.

Помощник Депутата Московской областной Думы Т.А. Ордынской � Свет�
лана Петрова вручила Благодарность от Фракции КПРФ Московской облас�
тной Думы, Руководителю благотворительного магазина «Надежда» � Зелен�
цовой Екатерине за помощь в организации сбора вещей для жителей Ново�
россии.

Подводя итоги, Михаил Гацко отметил, что до этой встречи для многих из
присутствующих депутатов  существующие проблемы, были известны лишь
в общих чертах. Несмотря на это, Михаил Федорович выразил готовность
совместно сотрудничать и приложить  все возможные усилия для решения
накопившихся проблем:  «Ваши права, безусловно, законны и должны ре�
шаться. Наряду с многодетными семьями  право на получение земельных
участков имеют ветераны войны, труда и вооруженных сил.  Поэтому на
приобретение земли в бюджете города  на 2016 год следует предусмотреть
больше средств».

Также Михаил Гацко пообещал довести до Руководителя администрации и
курирующего социальную сферу заместителя, вопросы, касающиеся очерёд�
ности и гласности принимаемых мер по предоставлению земельных участков.
От Совета депутатов в общество многодетных семей делегировался Андрей
Яскевич, который является юристом и поэтому помимо депутатской поддер�
жки, выразил желание оказывать Обществу и юридическую помощь.

Помощник депутата Мособлдумы Светлана Петрова
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ГОРОД  И МЫ

Бойтесь равнодушных

К СВЕДЕНИЮ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Депутат Московской областной

Думы Ордынская Татьяна Ади�
мирикановна проводит приём
избирателей  19 мая 2015 года в
городе Королёве.

Место и время приёма: г. Коро�
лёв, улица Гагарина, дом 11(ре�
дакция газеты «Позиция») с 16.00
до 18.00 часов. Запись на приём
производится по телефону:
8 (495) 516�08�97.

Внимание
В городском комитете КПРФ имеют�

ся труды В.И. Ленина, И.В. Сталина,
К. Маркса, Ф. Энгельса. Желающие оз�
накомиться с этой литературой могут
подойти в горком по адресу: ул. Гагари	
на, дом 11.

Современная жизнь изобилует проблемами,
которые ставят человека в тупик. Страшно,
когда в критических ситуациях не от кого ждать
помощи. Неустроенность на работе, проблемы
со школьным образованием, дикий рост цен на
услуги ЖКХ, продукты питания, жильё, про�
блемы в здравоохранении (отсутствие врачей�
специалистов по месту жительства, отсутствие
лекарств для льготной категории жителей го�
рода Королёва) озлобили человеческую душу и
выплёскиваются наружу, поражая своей без�
духовностью. Хочется сказать: «Люди, где ваша
отзывчивость и человеческая солидарность?»
В момент наивысшей опасности Великой Оте�
чественной войны народ объединился и побе�
дил фашизм. А сейчас… Равнодушие чинов�
ников поражает своим цинизмом по отноше�
нию к простым жителям Наукограда.

Много проблем в сфере ЖКХ.
� Руководитель управляющей компании

«Жилсервис�1», ул. Горького, 29 Надежда Фё�
доровна Лопатина в течение 10 лет не решает
проблему отсутствия вентиляции в квартире
145 дома № 22/10 проспекта Космонавтов. Хо�
зяйка квартиры Локтик М. Д.

В этом же доме с 23.02.15 по 06.03.15 в квар�
тире 397, где уже 3 года находится больная
парализованная женщина в возрасте 80 лет,
отсутствовала горячая вода. На просьбу Родио�
нова Н.Е. решить вопрос с горячей водой Лопа�
тина Н.Ф. ответила: «А вы сядьте на моё место».

� Руководитель управляющей компании ТО�3
проспект Космонавтов, дом 11 Ирина Александ�
ровна Ефремова с ноября 2011 года не решает
вопрос сохранения теплового режима в домах
№ 8 (подъезд 2), № 21 (подъезд 1), №23 (подъезд
2) по проспекту Космонавтов, где отсутствуют
дверные полотна внутренних тамбуров.

� 07.03.12 г. по вине ОАО «Жилкомплекс»
была залита квартира74 в доме № 5 проспекта
Космонавтов. В этой квартире побывало уже
две комиссии. На протяжении 3�х лет вопрос
ремонта так и не решается.

Если бы эта проблема случилась в квартире
чиновника, не сомневаюсь, что ремонт был бы
произведён в кратчайшие сроки за счёт ви�
новника.

Николай БУТЕНКО

Наша миссия — привлечь внимание жителей города Королёва к
проблемам доступности городской среды, продемонстрировать воз�
можности и удобство велотранспорта.

Велоклуб «КРУТИ ПЕДАЛИ, КОРОЛЁВ» был придуман в мае 2014 года,
с целью популяризации велосипеда, как комфортного и экологичного
городского транспорта.

Первым шагом стал проведённый при нашей поддержке велопарад в
День молодежи 5 июля 2014 г. с целью привлечения внимания к возмож�
ностям велотранспорта. Летом того же года серией различных меропри�
ятий мы начали показывать, что велосипед в Королёве может быть так
же удобен, как в других городах.

С момента рождения идеи проекта, количество заинтересовавшихся и
поддержавших его людей позволило значительно расширить первона�

В конце прошлого года юным спортсменам
города Королёва депутатом Московской обла	
стной Думы Т.А. Ордынской в соответствии с
Программой поддержки развития спорта в сво	
ём округе были вручены Гранты за отличные
спортивные успехи и достижения по итогам
2014 года. Татьяна Адимирикановна уже мно	
го лет является почётным президентом феде	
рации по хоккею с мячом города Королёва. Она
поддерживает направления футбола и самбо	
дзюдо ДЮСШ «Металлист», а также футболь	
ные дворовые команды, считая спорт одним
из самых действенных занятий, нацеленных
на воспитание нравственно и физически здо	
рового поколения будущего нашей страны.

Молодые королёвцы – руководитель ООО
«Юридическая компания «Законная сила» Сер�
гей Краснов и руководитель ООО «ИНКО» Анд�
рей Гладышев поддержали программу депута�
та. Сергей Краснов – увлечённый велосипедист,
является инициатором и руководителем вело�
клуба «Крути педали, Королёв». Юридическая
компания «Законная сила» объединила в себе
квалифицированных юристов, обладающих на�
личием системных и разносторонних правовых
знаний, готовых оказать юридическую помощь
гражданам, в том числе, и на безвозмездной или
льготной основе. Группа компаний «ИНКО» ра�
ботает на профессиональном рынке инжини�
ринговых услуг в области климатического обо�
рудования любой сложности (системы конди�
ционирования, вентиляции, воздушного отопле�
ния и др.) и также поддерживает развитие вело�
сипедной инфраструктуры города Королёв, при�
нимая не последнее участие в их акциях.

Обладатели Грантов – воспитанники МБОУ
ДОД «ДЮСШ» города Королёва Басанец Майя

(скалолазание), Сиренко Лев (спортивный ту�
ризм), Есипова Дарья (спортивное ориентиро�
вание), воспитанница ДЮСШ «СК Вымпел»
Сычёва Дарья (хоккей с мячом), воспитанники
ДЮСШ «Металлист» Бережных Богдан, Левад�
ная Валерия, Строчков Илья, Кретов Иван, Аки�
мов Алексей, Паршин Кирилл (самбо�дзюдо)
собрались за сладким столом в их гостеприим�
ном офисе на ул. Ленина. Татьяна Адимирика�
новна Ордынская, Сергей Краснов и Андрей
Гладышев тепло поздравили ребят и пожелали
им новых спортивных достижений. Среди ре�
бят есть настоящие герои спорта.

Акимов Алексей � 1997 г.р. � в финале МО,
выиграл 5 схваток, и за 1 минуту до конца

поединка сломал руку, но поединок довел
до конца.

Левадная Валерия  � 2005 г.р. – борясь с
мальчиками в своем весе, стала неоднократ�
ным призёром Всероссийских турниров дзю�
до, самбо.

Сычева Дарья 2001 г.р. воспитанница ДЮСШ
«СК Вымпел», член женской команды по хок�
кею с мячом, приняла участие в соревнова�
ниях на первенство России в ноябре в соста�
ве сборной команды Подмосковья, заняв�
шей 3 место. Ни один матч не проходит без
мяча, забитого Дарьей.

Пресс	служба ГК КПРФ

СПОРТ

Будь здоров, Королёв

Будущее за велосипедом чальные планы и цели, быть уверенными в том, что вместе мы сможем
изменить наш город, сделать его более удобным.

Вместе с нами постоянно работают около 10 человек влюбленных в
велосипед, которые помогают нам время от времени в проведении
различных мероприятий в городе Королёве, а также наши ближайшие
друзья из других велоклубов, регулярно снабжающие нас интересными
материалами о велодвижении в их городах (Мытищи, Щелково, Иванте�
евка, Железнодорожный, Балашиха).

Наши партнёры:
ООО «Юридическая компания «Законная сила».
Рекламное агентство «Королёв BREND»
Молодежная Инициативная Группа (МИГ)
Мы открыты к сотрудничеству и будем рады обсудить партнёрские отноше�

ния с представителями велосипедной индустрии и других бизнес�структур,
некоммерческими организациями и отдельными заинтересованными людьми.

Руководитель велоклуба «Крути педали, Королёв» Сергей КРАСНОВ

В активе команд
Спортивного Клуба
КПРФ по голболу –
«золото» и «сереб�
ро».

27 и 28 марта 2015
года Московское го�
родское отделение
Федерации спорта
слепых и Центр фи�
зической культуры и
спорта СЗАО г. Моск�
вы при поддержке Де�
партамента физичес�
кой культуры и спорта
города Москвы про�
вели турнир по гол�
болу, посвященный
90�летию Московс�
кой городской организации Всероссийского
общества слепых.

В соревнованиях приняли участие четыре
женских команды.

В результате упорной борьбы первое мес�
то завоевала команда Спортивного Клуба
КПРФ, вторыми стали спортсмены команды
из города Электросталь, третье место доста�
лось команде школы�интерната № 1 г. Мос�
квы для слепых детей.

28 марта прошел турнир среди мужчин, в
котором приняло участие шесть команд.
Наша команда СК КПРФ вышла в финал, где
в упорной борьбе уступила команде Москвы
и заняла второе место.

Победителям и призерам были вручены
кубки, медали и дипломы соответствующих
степеней.

В следующие выходные мужская команда
выступит на соревнованиях в г.Алексин Туль�
ской области.

P.S. Формирование команд по голболу
Спортивного Клуба (СК) КПРФ проводилось
при участии Королёвского городского отделе�
ния КПРФ. Сегодня среди членов команды есть
и коммунисты из нашего городского партийно�
го отделения, а куратором по взаимодействию
является Секретарь первичного отделения
«Первомайское» — Алексей Шипилов.

Турнир по голболу Объявление
1 мая 2015 года с 11.00 до 14.00 на

территории  возле ЦДК им. М.И. Кали�
нина состоится БАЛ «Возвращенная
юность». Приглашаются ветераны
войны и труда, члены ООО «Дети вой�
ны».

Члены ООО «Дети войны» г. Королева
при предъявлении удостоверения с 20 ап�
реля по 20 мая 2015 г. могут бесплатно
посещать музеи: им. М.Цветаевой, Исто�
рический музей, Музей им. Дурылина,
Историко�краеведческий музей («Домик
Ленина»). Фотовыставку космонавтов
г. Королёва в ДиКЦ «Костино».

Перед 9 мая в библиотеках города прой�
дут мероприятия,посвященные 70�летию
Победы.

Члены ООО «Дети войны» г. Королёва
при предъявлении удостоверения могут
бесплатно посетить спектакли ТЮЗа  по
расписанию:

11мая, понедельник, в 18.00, «Киноте�
атр Победы», музыкальный спектакль,
1ч.30мин.

14 мая, четверг, в 19.00, «Тысяча первое
объяснение в любви Казанове», поэтичес�
кая драма по третьей картине пьесы М.Цве�
таевой «Феникс», 2 часа.

21мая, четверг, в 19.00 «Тартюф, или
обманщик».
Депутат городского Совета депутатов

Татьяна ЧЕКМАРЁВА.


